



# Sur la route de la cybersécurité avec les Forts de la Charente-Maritime

publié le 24/03/2025

escape game numérique sur le thème de la cybersécurité

---

## Descriptif :

Projet de sensibilisation à la cybersécurité pour tous les élèves de 5ème. Les élèves ont participé sur une heure de séance à un espace game numérique avec les forts de la Charente-Maritime. Le collège a répondu favorablement à un appel à projet de sensibilisation à la cybersécurité proposé par le département de la Charente-Maritime.

---

Dans le cadre du projet de sensibilisation à la cybersécurité, un espace game numérique a été proposé aux élèves de 5ème entre le 10 et 19 mars 2025. Mme Leconte personnel administratif et M. Caru principal-adjoint ont été formés à l'animation du jeu. Leur accompagnement a permis d'assurer le bon déroulement des sessions et de répondre au questionnement des élèves.

Les élèves ont obtenu un diplôme à la fin de la séance et sont répartis avec un flyer sur les "essentiels" de la cybersécurité.

Fort de 94% d'avis positif, le scénario proposé fonctionne bien. Les visuels ont été appréciés par 90% des élèves.

L'objectif ludique est atteint avec un pourcentage qui explose les scores : 93%

Les élèves n'attendent qu'une chose : RENOUELER CETTE EXPERIENCE

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.